

Reunión de la Comisión de Calidad 06-07-2023

Asistentes:

Montse Giménez- Directora Gestora

Isabel Silva- Subdirectora de Ordenación Académica

José Ramón Franco- Coordinador de Grado en Educación Infantil

Virginia Martín- Coordinadora del Grado de Psicología

Alfredo Palacios- Coordinador del Grado en Educación Primaria

Andrés Sánchez Suricalday - Coordinador de Grado en Educación Social

Ana Sofía Urraca- Directora del Máster Universitario en Psicología General Sanitaria

Cristina Serrano- Directora del Máster Universitario en Atención a la Diversidad y Apoyos Educativos

Rocío Bernal- representante PAS

Alberto González- Administrador

Beatriz Moreno- Secretaria de la Comisión de Calidad

Pilar Royo: Coordinadora de Unidad de Calidad

Sandra Vizcaíno González-Representante del estudiantado

Justifica su ausencia:

Marta González de la Cámara- Directora del Máster Universitario en Evaluación e Intervención con adolescentes en conflicto

Joseba Louzao- Subdirector de Innovación Educativa e Investigación

A las 9:30 horas del 6 de julio de 2023 en el aula 6

Orden del día:

1. Aprobación de los Informes de Seguimiento Interno y de los Planes de Mejora de las titulaciones de Grado y de Máster que se imparten en el CUCC.
2. Aprobación de la consecución de los objetivos de calidad del curso 2022-23.
3. Información sobre la adaptación al Real Decreto 822/2021 del Sistema de Garantía de Calidad del CUCC.
4. Ruegos y preguntas.

Previamente a la reunión, la coordinadora de la Unidad de Calidad Pilar Royo García, envió a todos los miembros de la Comisión de calidad los informes de seguimiento de los grados y másteres, los planes de mejora y los objetivos de calidad, para que todos pudieran analizarlos con anterioridad a la reunión.

Pilar Royo García comienza la reunión agradeciendo el trabajo realizado a los coordinadores y directores de grado y máster que han elaborado el informe de seguimiento interno de cada titulación.

1. Aprobación de los Informes de Seguimiento Interno y de los Planes de Mejora de las titulaciones de Grado y de Máster que se imparten en el CUCC.

Pilar Royo García comenta la estructura de la nueva plantilla de los informes de seguimiento interno de este año. También indica que la Unidad Técnica de Calidad de la UAH ha realizado feedback sobre los informes y que se ha atendido a sus sugerencias incorporando los comentarios pertinentes.

José Ramón Franco pregunta si para los informes de seguimiento de los próximos cursos se seguirá con esta estructura a lo que Pilar Royo responde que no se puede anticipar, pero que se espera que sea parecida.

Los miembros de la comisión están de acuerdo con el análisis realizado en los informes de cada titulación, por lo que se aprueban los informes.

2. Aprobación de la consecución de los objetivos de calidad del curso 2022-23.

Pilar Royo García expone un análisis descriptivo del grado de consecución de los objetivos de calidad propuestos a principios del curso 22-23. A final de curso, en julio de 2023, el estado de consecución es el siguiente:

Conseguidos: 36 (39,56%)

En proceso: 46 (50,54%)

No iniciados: 9 (9,89%)

Total objetivos: 91 (100%)

Expone que este año aumenta la tendencia observada otros cursos de que disminuye el % de objetivos conseguidos y aumenta el % de objetivos en proceso y no iniciados. Parece que cada año hay menos objetivos conseguidos. Algunas coordinaciones no tienen ningún objetivo conseguido o solo uno. Recuerda la necesidad de que en los cursos sucesivos se retomen los objetivos que han quedado en proceso o no conseguidos, que se planteen objetivos operativos anuales, conseguibles en el año en curso y que los responsables suban al SharePoint las evidencias de cada objetivo.

Se comenta en la reunión que deberíamos llegar al 60 o 70% de objetivos conseguidos y sólo hemos conseguido un 39%. Se indica que tendríamos que reflexionar en este tema y dar una vuelta a la redacción de los objetivos y evidencias.

Ana Sofía indica que cuando a principio de curso se piden los objetivos se basa en los planes de mejora o informes de seguimiento del curso pasado, y entonces le surgen muchos. Pilar Royo propone dividir los objetivos muy amplios en fases para que se puedan conseguir a final de curso.

Rocío Bernal indica que hay objetivos que se plantean que incumben a otros departamentos y debemos tener en cuenta que tienen que salir del propio departamento o coordinación.

Finalmente se aprueba el grado de consecución de los objetivos del curso 2022-23.

3. Información sobre la adaptación al Real Decreto 822/2021 del Sistema de Garantía de Calidad del CUCC.

Pilar Royo García explica que para solicitar la Acreditación Institucional tenemos que ir de la mano de la UAH. De momento solo las facultades de ambientales y la politécnica han iniciado este proceso, y a continuación los solicitará el CUCC.

El primer paso para la acreditación institucional es actualizar los documentos del SIGC (manual, procesos, política e instrucciones de trabajo) en base al rediseño realizado por la UAH de su sistema de calidad. En este momento, la Unidad de Calidad ya ha actualizado el manual del SIGC, los procesos y casi todas las instrucciones de trabajo (las 10 IT básicas y otras propias del CUCC). En septiembre se difundirán los elementos del SIGC entre los responsables de su aplicación para que realicen las modificaciones oportunas y para solicitar la participación de los departamentos o coordinaciones.

4. Ruegos y preguntas.

Pilar Royo enviará los informes de seguimiento interno a la UAH siguiendo las instrucciones del vicerrectorado de calidad.

Fdo.: Beatriz Moreno
Secretaria Comisión de Calidad
CUCC